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Beschlusskontrolle Termine

Beschlussnummer TOP-Betreff Initiator Bearbeiter Aufgabe

Datum

14.11.2018 Anfragen Herr Mährlein
zum B 292 Norderstedt

03.01.2019

12.02.2019

12.02.2019

12.03.2019

14.03.2019

Anfrage von Herrn
Muckelberg zum Sachstand
Bildungshaus

Einwohnerfrage von Herm
Bernhard Kerlin zu
Begrünung von
Flachdächern

Anfrage von Herrn Welk zur
möglichen Verschwenkung
Linksabbieger Kohfurth/
Marommer Straße

Besprechungspunkt:
Machbarkeitsstudie
Fahrradparkhaus Garstedt

Anfrage von Herrn Engel
zum Thema Wegweiser zu
AKN- Ha itestellen

Organ
TOP/Sitrung/Art

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
01.11.2018

13.15

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.12.2018

15.16

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019

4.1

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019

15.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019

7

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019

12.6

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimb, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Realisierung

Beantwortung der
Anfrage von Herrn
Mährlein

Termin

06.12.2018

Die Anfrage von Herrn 10.01.2019
Muckelberg zum
Sachstand Bildungshaus
ist dem Protokoll als
Anlage beigefügt.

Aufgrund der positiven
Resonanz des
Ausschusses wird Herr
Kröska eine Vorlage für
einen der nächsten
Ausschüsse erarbeiten,
um ggf. einen Auftrag
für die weitere
Konkretisierung der
Planung zu erhalten.

Die Verwaltung wird
gebeten zu prüfen, ob
die Stadt Norderstedt
Wegweiser zu alien
AKN-
Haltestellen im
Stadtgebiet aufstellen
kann, und zwar
mindestens an
folgenden Orten:
Falkenkamp/Ecke
Habichtweg (Fußweg
entlang der Fr. Ev.
Gemeinde), 100 m bis
Moorbekhalle
Moorbekstral3e Höhe
Lessinggymnasium, 350
m bis Moorbekhalle
Waldstraße
Bahnübergang, 500 m
bis Moorbekhalle, 550
m bis Mitte
Waldstraße Ecke
Falkenkamp, 500 m bis
Moorbekhalle
Lawaetzstraße Fußweg
vor Jungheinrich, 250 m
bls Friedrichsgabe

19.02.2019

19.02.2019

19.03.2019

21.03.2019
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26.03.2019

26.03.2019

07.05.2019

07.05.2019

12.06.2019

Anfrage Herr Pender zur
Parkplatz- und
Schulwegsituation an der
Grundschule Glashütte

Anfrage Herr Pender zur
Erneuerung und Ebnung
des Übergangs in der
Grundschule Glashütte

Anfrage Herr Welk zur
Fahrbahnverschwenkung
Kreuzung
Kohfurth/Marommer Str.

Anfrage Herr Welk zu
einem Wildschutzzaun
innerhalb eines Reitweges

Bebauungsplan Nr. 313
Norderstedt "Nördlich Willy-
Brandt-Parr, Gebiet:
südlich Coppernicusstraße,
nördlich Stichstraße
Lütjenmoor, östlich
Europaallee

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019
Ö 13.18

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019
Ö 13.19

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019
Ö 18.17

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019
Ö 18.18

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.06.2019
Ö 14
Beschlussvorlage
B 19/0259

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rickers, Holger
(68 - Amt für
Gebäudewiechaft)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Glockenheide Fußweg
vor Kita, 200 m bis
Friedrichsgabe
Distelweg Ecke
Glockenheide, 300 m
bis Friedrichsgabe
Bahnhofstraße Ecke
Distelweg, 400 m bis
Friedrichsgabe
Glockenheide Ecke
Pestalozzistraße, 300 m
bis Friedrichsgabe
Bahnhofstraße
Kreuzung
Pestalouistraße, 400 m
bis Friedrichsgabe
Quickborner Straße
Ecke Beim
Umspannwerk, 130 m
bis Quickborner Straße
Ulzburger Straße Ecke
Quickborner Straße, 450
m bis Quickbomer
Straße
Ulzburger Stral3e Ecke
Schleswiger Hagen, 450
m bis Haslohfurth
Begründung :
Wegweiser erleichtern
es Neubürgern und
Ortsfremden, die
nächstgelegene AKN-
Haltestelle
zu finden. Sie sind
geeignet, die Nutzung
des OPNV zu fördern.

Die Anfrage von Herrn
Pender zur Parkplatz-
und Schulwegsituation
an der Grundschule
Glashütte ist dem
Protokoll als Anlage
beigefügt.

Die Anfrage von Herrn
Pender zur Erneuerung
und Ebnung des
Übergangs in der
Grundschule Glashütte
ist dem Protokoll als
Anlage beigefügt.

02.04.2019

02.04.2019

14.05.2019

14.05.2019

Herr Engel informiert 19.06.2019
darüber, dass in seiner
Fraktion die Vermutung
geäußert wurde, dass
auf dem Gebiet der
„Bllesmersche Wiesen"
die Auflage besteht,
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12.06.2019

12.06.2019

12.03.2019

25.06.2019

hier: Anderung des
Plangeltungsbereiches

Errichtung einer
zusätzlichen Bus-Haltestelle
der Linie 278 am
Nahversorgungszentrum
Ochsenzoller
Strasse/Achternfelde

Anfrage von Herrn Welk
zum Thema integrierten
Stadtentwicklungsgutachten
und Schilderhöhe

Anfrage von Herrn Engel
zum Thema 30 km/h
Piktogramme Mittelstraße
und Zustand
Straßenschilder

Einwohnerfrage von Herrn
Hopp zum Thema
Fahrradfahren am
Glashütter Markt und
Garstedter Markt

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.06.2019
Ö 4
Antrag
A 19/0273

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.06.2019
Ö 17.9

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 12.5

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019
Ö 3.1

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

diese nicht zu bebauen.
Die
Verwaltung sagt zu,
dieses zu prüfen.

Beschluss
Die Verwaltung der
Stadt Norderstedt wird
gebeten in
Zusammenarbeit mit
dem HW zu
prüfen, inwieweit die
Möglichkeit besteht,
eine zusätzliche Bus-
Haltestelle der Linie 278
am
Nahversorgungs.zentrum
"Ochsenzoller
Strasse/Achternfelde"
einzurichten.

19.06.2019

Warum sind die Schilder 19.06.2019
für die nächtlichen
30er-Zonen in der
Ochsenzollerund
Niendorfer Straße so
hoch angebracht, dass
sie im Dunklen schlecht
erkannt werden
können?

Anfrage U. Engel SPD 30.06.2019
Fraktion

Bitte einige
Piktogramme rnit dem
Hinweis auf die
Höchstgeschwindigkeit
30Km/h in der
Mittelstraße an
geeigneten Stellen
aufbringen.
Straßennamenschilder
sowie Wegweiser zur
Bahn sind oft in einem
erbärmlichen Zustand,
weil durch Moos
verschmutzt.
Warum wird von den
Bauhofmitarbeitem, die
doch täglich in der
Stadt
unterwegs sind, class
nicht aufgenommen
und weiter gegeben?

Herr Hopp, Hans-Salb- 02.07.2019
Str. 106, wird vom
VorsiUenden gefragt,
ob er mit der
Veröffentlichung seiner
Daten im Protokoll
einverstanden ist. Er
gibt sein Einverständnis.

Herr Hopp stellt die
Frage, ob auf dem
Glashütter Markt und
dem Garstedter Markt
das Radfahren erlaubt
sei. Er erklärt, dass hier
reger Radverkehr
stattfindet, den er für
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25.06.2019

25.06.2019

25.06.2019

Anfrage von Herrn Pender
zu möglichen Änderungen
an der Glasmoorstraße

Anfrage von Herrn Ho Ile
Beschilderung der
Parkplätze in der Utzburger
Stral3e

Einwohnerfrage von Herm
Hopp zum Thema
Einbahnstraßen Romintener
Weg und Waldstraße

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019
ö 16.8

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019

16.7

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019

15.1

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Muller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ord n ungsamt)

gefährlich halte, auch
an Markttagen. Herr
Hopp erklärt, dass unter
anderen auch ein Schild
beim Garstedter Markt
angebracht sei:
„Autofahren verboten
an Markttagen" mit dern
Zusat7 darunter:
„Radfahrer erlaubr.
Man könne daher davon
ausgehen, dass das
Radfahren erlaubt sei.
Er bittet dieses zu
prüfen.

Herr Pender berichtet,
dass er von Anwohnern
der Glasmoorstraße
angesprochen worden
ist. Diese wünschen sich
eine Beleuchtung an der
Glasrnoorstraße in der
Kurve zur
Poppenbütteler Straf3e,
im geraden
Straßenverlauf der
Glasrnoorstraße
wünschen sie sich
verkehrsberuhigende
Maßnahmen, wie
„Verkehrsnasen". Er
bittet darum dieses zu
prüfen.

Herr Holle möchte die
Anfrage von Frau
Müller-Schönemann von
der Ausschusssitzung
vom 16.05.2019
konkretisieren. Die
Frage von Frau Muller-
Schönemamm, ob man
die Parkmöglichkeiten
im rückwärtigen Bereich
an der Ulzburger Straße
beschilclern Form,
wurde von der
Verwaltung so
beantwortet, dass das
nicht möglich sei, da es
sich um private
Parkplätze handeln
würde.

Herr Holle fragt
nochmal konkret nach,
ob es öffentliche
Parkpläte im
westlichen Bereich der
Ulzburger Straße im
Meilenstein gibt und ob
diese beschildert
werden können.

Herrn Hopp berichtet,
dass der Romintener
Weg und die
Waldstraße beides
Einbahnstraßen seien,
auf denen das
Fahrradfahren in beiden
Richtungen erlaubt sei.

02.07.2019

02.07.2019

02.07.2019
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25.06.2019

25.06.2019

25.06.2019

Anfrage von Herrn
Muckelberg zur Umsetzung
des Konzeptes des REWE
Markt Segeberger Chaussee

Anfrage von Herrn
Muckelberg zur
Straßendeckenerneuerung
Rathausallee

Anfrage von Herrn Pender
zum Thema Ladestationen
am Hofweg

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019
Ö 16.12

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019
Ö 16.11

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.06.2019
Ö 16.10

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Er bittet zu prüfen, ob
man das Radfahren
auch nur in
Einbahnfahrtrichtung
erlauben kann und
einer 30er-Zone
einrichten kann.

Herr Muckelberg fragt
an, ob Konzept des
REWE Markt
Segeberger Chaussee,
welches im Ausschuss
besprochen wurde,
umgesetzt wurde und
die Umsetzung auch
kontrolliert wird.

Herr Muckelberg
informiert darüber, dass
die Straßendecke der
Rathausallee,
insbesondere auf der
Höhe Ulzburger Straße,
sich in ziemlich
schlechter Qualität
befindet und sich große
Schlaglöcher gebildet
haben. Er bittet darum
die Straßendecke zu
erneuern.

Herr Pender möchte
wissen, ob
Ladestationen am
Hofweg installiert
werden.

02.07.2019

02.07.2019

02.07.2019
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